

Schlitz, 27.10.2025

An den
Stadtverordnetenvorsteher Jürgen Dickert,

sowie
C. Friedrich, Verwaltung der Stadt Schlitz / Gremienarbeit
S. Höhl, Fachbereichsleiter Zentrale Dienste

Rathaus / An der Kirche 4
36110 Schlitz

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher,
Sehr geehrte Damen und Herren,

die FDP-Fraktion bittet Sie, folgende Anträge und Anfragen auf die Tagesordnung der
Stadtverordnetensitzung am 10.11.2025 zu nehmen:

1.) Antrag: Weihnachtsbeleuchtung in der Innenstadt

Der Magistrat wird beauftragt in Absprache mit dem Bauhof, dem Ortsbeirat Schlitz und den dort
ansässigen Gewerbetreibenden umgehend eine möglichst kostengünstige Möglichkeit zu finden, die
Weihnachtsbeleuchtung in der Schlitzer Innenstadt auf den Bereich Günthergasse, Bahnhofstraße,
Ringmauer auszuweiten.

Begründung: Schlitz und das Schlitzerland sind zurecht stolz auf ihren Weihnachtsmarkt im Schein der
größten Kerze der Welt. Im letzten Jahrzehnt wurde immer wieder in die Beleuchtung des
Marktplatzes, des Burgenrings und anderer Teile der historischen Altstadt investiert. Der Bereich
Günthergasse, Bahnhofstraße und Ringmauer, in dem ein Großteil des in Schlitz verbliebenen
Einzelhandels ansässig ist, sollte als Visitenkarte und Handels-Mittelpunkt der Stadt Schlitz in der
Weihnachtszeit zumindest ansatzweise adäquat beleuchtet sein. Falls die Bemühungen für dieses Jahr
aus Zeitgründen nicht mehr fruchten können, soll der Innenstadtbereich spätestens 2026 wieder
weihnachtlich beleuchtet sein.

Nie gab es mehr zu tun.

Für ein liberales Schlitzerland.

FDP-Fraktion Schlitzerland

2.) Antrag: Friedhofsmauer in Schlitz

Der Magistrat wird beauftragt rechtzeitig zur Einbringung des Haushaltes der Stadt Schlitz für das Jahr 2026 die Kosten für eine Sanierung der Friedhofsmauer am Schlitzer Friedhof zu ermitteln und den Fraktionen der Stadtverordnetenversammlung zur Beratung vorzulegen.

Begründung: Die historische Mauer am Schlitzer Friedhof ist in Teilen sanierungsbedürftig. Die voraussichtlich nötige Investitionssumme dürfte in einen Bereich fallen, der im Rahmen der kommenden Haushaltsberatungen besprochen werden muss. Dazu benötigen die Mitglieder der Stadtverordnetenversammlung rechtzeitig entsprechende Informationen.

3.) Anfrage: Bauabnahme Kulturhalle

Die endgültige Bauabnahme der Kulturhalle am Hahnekiez hat sich aufgrund diverser baulicher Mängel in der Vergangenheit immer wieder verzögert. Wie ist in dieser Angelegenheit der aktuelle Sachstand?

Vielen Dank

Mit Freundlichen Grüßen



Jürgen Laurinat

Nie gab es mehr zu tun.

Für ein liberales Schlitzerland.

FDP-Fraktion Schlitzerland